



Schule Grütmühlenweg
Grütmühlenweg 38
22339 Hamburg
040 / 428 965 230
schule-gruetzmuehlenweg@bsfb.hamburg.de
www.schulegmw.hamburg.de

Hamburg, 17.Oktober 2025

Aktuelle Information zum Schulbau – Beginn der neuen Bauphase

Verehrte Eltern,

die erste Etappe dieses Schuljahres liegt erfolgreich hinter uns – herzlichen Dank für Ihre engagierte Unterstützung und die lebendige Beteiligung an der Elternvollversammlung! Gemeinsam mit dem neu gewählten Elternrat freue ich mich auf ein ereignisreiches und konstruktives Schuljahr.

Nun beginnt eine neue, spannende Phase unseres Schulbaus: In den kommenden Wochen werden die Arbeiten auf unserem Schulgelände weiter voranschreiten. Dazu gehört, dass unsere bisherige Spiel- und Sportfläche auf dem Schulhof eingezäunt wird und nicht mehr genutzt werden kann. Nach aktuellem Stand sind der Eingang durch das bunte Tor am Grütmühlenweg sowie die Nutzung der Fahrradständer an der rechten Seite des Verwaltungsgebäudes sowie unseres Schulgebäudes erst einmal gesichert.

Damit das Spielen, Toben und Bewegen weiterhin möglich bleiben, ziehen wir auf eine neue Fläche auf dem Schulgelände um – **am oberen nordwestlichen Ende bei der kleinen Sporthalle.** Dort entsteht ein neuer Aufenthalts- und Bewegungsbereich für unsere Schülerinnen und Schüler. Zu diesem Zweck werden die Schülerinnen und Schüler **die blaue Tür als Ein- und Ausgang zu Pausenzeiten** nutzen. Am Morgen bleibt der Eingang an der roten Eingangstür bestehen.

Wie gewohnt stehen zusätzlich unsere **Bibliotheken und die Mathewerkstatt** als alternative Aufenthaltsorte offen. Selbstverständlich behalten wir die Situation rund um die Nutzung der Flächen sowie die Begegnungen mit den Gymnasiasten genau im Blick und passen unsere Aufsichten entsprechend an.

Auch wenn die Bauarbeiten zeitweise Einschränkungen mit sich bringen, überwiegt doch die Vorfreude: Mit jedem Schritt kommen wir unserem Ziel näher – **einer modernen, lebendigen und noch schöneren Schule für alle Kinder.**

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis, Ihre Geduld und Ihr Vertrauen in dieser spannenden Bauphase.

Mit freundlichen Grüßen
Kathrin Langhoff
Schulleiterin